
40 Jahre Kinderbusära geht nun zu Ende   

 

Ich möchte mich recht herzlich bei den Müttern/Eltern,  

für die Treue und das Vertrauen, (die mir immer zur Seite  

standen, wenn es Probleme gab) bedanken.  

Vermissen werde ich meine "Schneckels", die mich oft zum  

Lachen oder Lächeln brachten. Mit ihren Fragen, die ich mit  

Sorgfalt und besseres Wissen, denke ich, beantworten konnte.  

Auch ihre so gescheiten Unterhaltungen, die ich im Hinter- 

grund mitanhören durfte. Früh morgens wenn uns die Sonne  

begrüßte, das werde ich alles vermissen.  

Aber die Entscheidung, dass jetzt der richtige Zeitpunkt ist,  

den Kindergartenbus zum 01.01.2023 zu beenden, wurde  

mir letztendlich durch den Dieselpreis und fehlender Kinder- 

zahl abgenommen. 

 

Danke! Eure Bus Christa!  

 

 

 

  


